

通い、泊まり、住む

# ほっと・ハウス・ 豊玉便り



Vol.172

2022年11月吉日

## みんな笑顔です！誕生日会を開催しています！



誕生日を迎えると誰もが、ウキウキとした気分になります。それは、いくら年をとっても同じではないでしょうか？！

確かに、歳を重ねると、何となく恥しい気分ですが、ほかの人から「おめでとう」と言われば悪い気はしません。

それは、誕生日会での写真を見ればわかります。みなさん、笑顔です！

この笑顔がつづくように、職員一同、一生懸命活動してまいります。

「お誕生日おめでとうございます！心よりお祝い致します！来年も、笑顔でお会いしましょう！」

ほっと・ハウス・豊玉デイサービスセンター管理者 沖山一雄

## 専従PTが歩く活動を援助します



## コロナ対策さらに充実 させていきます！

第7派では、当施設も、感染者が職員、ご利用者さまにも出、クラスター状況になってしまい、休業含め、大きな影響を受けていました。

10月に入り、ご利用者数もほぼ元に戻り、少し落ち着いてきましたが、全国的な感染者数を見ると、第8派の兆候が出てきていると言われています。

今後も気を抜かずにご利用者さまや職員の抗原検査を拡充して行うなど、コロナ対策を充実させてまいります。

ボールを使用した筋力トレーニング風景

